



Career Opportunity

Job title: Video Journalist, Bell Media

Req Id: 273346

At Bell, we do more than build world-class networks, develop innovative services and create original multiplatform media content – we're revolutionizing how Canadians communicate.

If you're ready to bring game-changing ideas to life and join a community that values bold ideas, professional growth and employee wellness, we want you on the Bell team.

The Bell Media team creates and delivers the best Canadian and international content across our digital media, television, radio, and out-of-home advertising platforms. We're looking for innovative team players ready to take some of the most well-known entertainment brands in the country to the next level.

Position: Video Journalist

Location: Charlottetown, PEI

Salary: Commensurate with experience and qualifications

Hours of work: 40 hours per week. Overtime as required. May include working evenings and weekends

Responsibilities:

- Generating, developing, researching, and setting-up original stories focusing on local news and creative features
- News and feature reporting: including conducting interviews, script writing and voicing
- Utilizing of ENG equipment & digital editing to shoot and edit stories
- Setting-up and operating live equipment (i.e. Dejero boxes and/or Dejero App, Atlas Kits, etc.)
- Live reporting
- Consistent and impactful social media engagement
- Writing web copy and providing web content as necessary
- Developing contacts and sources
- Strong editorial decision-making

- Weekend and late night assignments as required
- Co-hosting, anchoring and/or weather presentation may be required
- Other related duties as assigned

Qualifications:

- Post-secondary education with specialized broadcast training (i.e. Journalism Degree) or equivalent. On-air presentation experience as a Reporter in television is required. Video Journalist experience or training preferred. Anchoring or hosting experience would be an asset
- Strong research and communication skills
- Strong creative abilities and leadership qualities
- Ability to work quickly, deal with multiple demands and pressure of on-air deadlines
- Knowledge of Atlantic Canada (history, geography, political and socio-economic conditions) and the challenges facing the region is desirable
- Experience in the operation of ENG and non-linear editing equipment is preferred
- Demonstrated initiative, creativity and curiosity
- Excellent understanding of journalistic ethics is essential
- Experience with “live” presentation
- Demonstrated engagement with social media (i.e. Twitter, Facebook, etc.) required
- Experience providing content to digital platforms, including websites, preferred
- Experience with iNews and Dejero technology preferred
- Strong reliable team player
- Creative storytelling skills and strong news judgment
- Ability to consistently lift and carry up to 45 pounds
- Valid class 5 driver’s licence and a good driving record are required

Bilingualism is an asset (English and French)

Additional Information:

Position Type: Media - Talent

Job Status: Regular - Full Time

Job Location: Canada : Prince Edward Island : Charlottetown

Flexible work profile: Remote

Application Deadline: 10/29/2021

Please apply directly online to be considered for this role. Applications through email will not be accepted.

At Bell, we don't just accept difference - we celebrate it. We're committed to fostering an inclusive, equitable, and accessible workplace where every team member feels valued, respected, and supported, and has the opportunity to reach their full potential. We welcome and encourage applications from people with disabilities.

Accommodations are available on request for candidates taking part in all aspects of the selection process. For a confidential inquiry, simply email your recruiter directly or recruitment@bell.ca to make arrangements. If you have questions regarding accessible employment at Bell please email our Diversity & Inclusion Team at inclusion@bell.ca.

Created: Canada, PE, Charlottetown

Bell, one of [Canada's Top 100 Employers](#).

Titre d'emploi: Vidéo journaliste, Bell Média

Code de demande: 273346

Chez Bell, on ne se contente pas de construire des réseaux de calibre mondial, d'élaborer des services novateurs et de créer du contenu pour des médias multiplateformes : on transforme la façon dont les Canadiens communiquent entre eux et avec le reste du monde.

Si vous êtes prêt à donner corps à des idées innovatrices et à vous joindre à une entreprise qui encourage, le développement professionnel et le bien-être de ses employés, l'équipe Bell est faite pour vous.

L'équipe Bell Média produit et diffuse le meilleur contenu canadien et étranger sur ses plateformes de médias numériques, de télévision, de radio et de publicité extérieure. Nous recherchons des gens novateurs et dotés d'esprit d'équipe qui sont désireux de donner encore plus de visibilité à quelques-unes des marques les mieux connues au pays en matière de divertissement.

Poste : Vidéo journaliste, Bell Média, Unifor 21M

Lieu de travail: Charlottetown, Î.-P.-É.

Salaire: Selon les compétences et l'expérience

Heures de travail: 40 heures par semaine. Heures supplémentaires au besoin. Peut comprendre les soirs et les fins de semaine

Responsabilités:

- Générer, développer, documenter et présenter des reportages originaux orientés vers les actualités locales et les manchettes créatives
- Produire des reportages et des manchettes, notamment mener des entrevues, rédiger des scripts et faire la narration des textes
- Utiliser de l'équipement de reportage électronique et de montage numérique pour tourner et monter des reportages
- Régler et utiliser de l'équipement de transmission en direct (p. ex. l'émetteur Dejero ou l'application Dejero, les ensembles Atlas, etc.)

- Faire des reportages en direct
- S'engager de manière régulière et percutante dans les réseaux sociaux
- Rédiger et fournir le contenu Web, au besoin
- Développer des relations et des sources
- Démontrer de solides aptitudes à prendre des décisions sur le contenu éditorial
- Affectations de fins de semaine et de fins de soirée, au besoin
- Coanimer, présenter des bulletins de nouvelles ou présenter la météo, au besoin
- S'acquitter d'autres tâches similaires sur demande

Compétences recherchées :

- Études postsecondaires avec spécialisation en radiodiffusion (p. ex. diplôme en journalisme) ou l'équivalent. Expérience de présentation en ondes à titre de reporter à la télévision, requise. Expérience ou formation en vidéojournalisme, souhaitée. Expérience en présentation de nouvelles ou en animation, un atout
- Solides aptitudes pour la recherche et la communication
- Solides aptitudes pour la créativité et le leadership
- Capacité de travailler rapidement et de composer avec plusieurs demandes en tenant compte de la pression des échéances de la diffusion en direct
- Connaissance du Canada atlantique (histoire, géographie, conditions politiques et socio-économiques) ainsi que des défis auxquels la région doit faire face, souhaitée
- Expérience d'utilisation de l'équipement de journalisme électronique et du montage non linéaire, souhaitée
- Initiative, créativité et curiosité avérées
- Excellente compréhension de l'éthique journalistique, essentielle
- Expérience en présentation en direct
- Forte présence sur les médias sociaux (p. ex. Twitter, Facebook, etc.), requise
- Expérience dans la diffusion de contenu sur les plateformes numériques, y compris les sites Web, souhaitée
- Expérience avec le logiciel iNews et la technologie Dejero, souhaitée
- Excellent esprit d'équipe et fiable
- Compétences en narration créative et solide jugement éditorial
- Capacité de soulever et de porter des charges pouvant aller jusqu'à 20,5 kg
- Un permis de conduire valide de classe 5 et un bon dossier de conduite sont exigés

Le bilinguisme est un atout (français et anglais). Le générique masculin est utilisé sans discrimination et uniquement dans le but d'alléger le texte.

Renseignements supplémentaires :

Type de poste : Talent des médias

Statut du poste : Employé permanent - temps plein

Lieu de travail : Canada : Île-du-Prince-Édouard : Charlottetown

Profil de travail flexible : Télétravail à temps plein

Date limite pour postuler : 2021-10-29

Afin que votre candidature soit prise en considération pour ce rôle, veuillez postuler directement en ligne. Les candidatures soumises par courriel ne seront pas acceptées.

Chez Bell, nous n'acceptons pas seulement la différence, nous la célébrons. Nous nous engageons à créer un milieu de travail inclusif, équitable et accessible, où tous les membres du personnel se sentent valorisés, respectés et soutenus, et peuvent atteindre leur plein potentiel.

Nous encourageons les personnes handicapées à soumettre leur candidature. Des accommodements sont mis en place sur demande pour les candidats qui prennent part à toutes les étapes du processus de sélection. Pour faire une demande en toute confidentialité, envoyez un courriel directement à votre recruteur ou à l'adresse recrutement@bell.ca afin qu'il soit possible de prendre les dispositions nécessaires. Si vous avez des questions au sujet des mesures d'accessibilité aux emplois chez Bell, écrivez à notre équipe Diversité et inclusion à l'adresse inclusion@bell.ca.

Établi : Canada, PE, Charlottetown

Bell, l'un des [100 meilleurs employeurs du Canada](#).